
Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  06 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE Julio 30 DE 2012

Siendo las 6:00 PM del día 23 de Julio de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado en la
Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL  DE LA
COMUNA 7.

Con el siguiente orden del día

1.- Llamada lista Verificación del Quórum

2.- Lectura del acta anterior

3.- Proposiciones y Varios. 5-4.31

Se llama a lista y  se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles: Liliana Vallejo, Amanda
Vargas de Rivera, Bernardino Muñoz, y Gustavo Corrales Posse.

Segundo Punto del Orden del día:

Se leen las dos actas anteriores haciendo claridad en el acta 05 del 23 de Julio de 2012, que los
dineros recogidos donados por los Ediles solo fueron $180.000 pesos y no $210.000 como lo
establece el acta en mención, esto debido que el señor Edil Gidwar Obregón no hizo su aporte.

Tercer Punto del orden del día:

Informes Proposiciones y varios

La señora Edil Amanda Vargas de Rivera propone hacer un llamado de atención al señor Edil
Gidwar Obregón, debido a su estado como se presento al evento del pasado 28 de Julio de 2012,
este llamado debido a su responsabilidad como Presidente de la Corporación Publica.

El señor Edil Oscar Marino Zorrilla manifiesta que la persona que estaba haciendo el protocolo no
leyó el pergamino, la señora Edil Amanda Vargas le hizo claridad que solo se leyó el primero. La
señora Edil Liliana Vallejo solicita hacer una evaluación del evento del dia 28 de Julio de 2012,
Honor al Merito Cívico “Félix Cárdenas”, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que la
evaluación es muy sencilla es decir que todo salió bien gracias a Dios, antes de empezar la reunión
me permití decirle a Gustavo Corrales Posse que muchas Gracias, que Dios le pague porque la
organización del evento estuvo en manos de él, nos queda la experiencia de cómo nos fue en esta
oportunidad,  a su vez informa que de manera personal el Doctor Gustavo esposo de la señora
Mirian, el señor Fernando Triana que para el año próximo,  íbamos a tener que sacar sillas hasta la
calle.
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Porque ellos van apoyar el evento, si recomendó que con ellos se trabaja con 15 días de antelación
para la invitación, el señor Edil Oscar Marino Zorrilla manifiesta que el evento debía haberse
resaltado mas por ser la primera vez, como dice el compañero Edil Gustavo Corrales Posse que ya
quedo institucionalizado pero si falto un reconocimiento de parte de la Alcaldía que hubiera un
reconocimiento, por lo menos con un representante.

Respetando a la compañera Edil Lucero Domínguez, por lo menos en López I, se quedaron unos
empresarios que colaboraron y solicita si estan pensando en institucionalizar por lo menos hacerle
llegar una carta de parte de los Ediles a ellos, que gracias  a su gestión nuestra comuna va
creciendo, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que el reconocimiento era para personas con
mucha antigüedad, que han sido pioneros, un ejemplo fue el señor Kalifa que lloro, el señor Edil
Gustavo Corrales Posse lee el artículo 6 de la resolución que creó el evento, con el fin de dar
claridad al señor Edil Oscar Marino Zorrilla.

La señora Edil Liliana Vallejo manifiesta que al finalizar la entrega de las placas había personas que
no iban como representantes de los postulados, y solicita para el próximo evento no ocurra igual,
persona que no asista sea el Edil representante de la JAL quien haga entrega, la señora Edil
Amanda Vargas solicita a los Ediles, mejorar en el sentido de ser menos pantalleros, nuestra misión
era atender a la gente, a eso me dedique en compañía de la señora madre de la señorita Edil
Lucero Domínguez, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que esas cosas no volverán ocurrir
hay que corregirlas.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que solicito que dejaran las cosas como las arreglo
Gustavo Corrales porque él sabe cómo será la entrega, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta
que efectivamente las organizo en orden de lista para facilitar su entrega, la señora Amanda Vargas
de Rivera solicita dejar constancia en el acta que se convoco a la Junta de Acción Comunal de Cali
Bella para que explicara su solicitud y no asistió, la Señora Edil Amanda Vargas de Rivera presenta
el documento de propuesta de los empresarios para ser leído en la plenaria a lo cual acede el señor
secretarios dando lectura, la señora Edil Amanda Vargas de Rivera manifiesta que los empresarios
solicitan que la Junta Administradora Local tome parte en esta situación presentándole al señor
Alcalde y al secretario de Educación esa propuesta para que esa edificación no siga deteriorándose
y poder atender unos 100 niños más.
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El señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que el secretario de Educación entrego el Cariñito con
todos los bombos, y el Alcalde Ospina hablaba que andaba un proyecto caminando muy ambicioso
porque supuestamente ese era el segundo y se construirían cuatro más, la señora Edil Amanda
Vargas manifiesta que ellos están interesados que esa propuesta la presentemos como JAL, a lo
que manifiesta el señor Edil Bernardino Muñoz que le parece maravilloso, la señora Edil Amanda
Vargas manifiesta que esa propuesta se presento con firmas de las madres comunitarias, Fami, en
el Consejo Comunitario, y no se obtenido respuesta, la propuesta es enviar un derecho de Petición
al señor Alcalde y Secretario de Educación con copia a la Personería Municipal, el señor Edil
Gustavo Corrales manifiesta que hay que aprovechar esa coyuntura de buena voluntad de los
empresarios.

La señora Edil Liliana Vallejo propone que se solicite una cita con el señor Alcalde, el señor Edil
Bernardino Muñoz propone que se cite al secretario de Educación a la Comuna, la señora Edil
Liliana Vallejo manifiesta que para el lunes a las 8 de la mañana se socializa una sala de sistemas
en la escuela los farallones, la secretaria de Educación, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta
que le da mucha pena pero la secretaria de Educación tiene que dejar la costumbre de venir a
socializar en las escuelas cuando debe ser en el comité de Planificación, esto cuando son recursos
del situado Fiscal Territorial, la señora Edil Liliana Vallejo manifiesta que ellos no se presentaron
con lo Ítems para saber que van hacer, se hizo el reclamo al contratista a lo que manifestó, que lo
habían contratado por $18.000.000 Millones M/c, para adecuar la sala de sistemas.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que el señor secretario de Educación le manifestó el día
que se inauguró la escuela siete de agosto, que la comuna 7 hace parte de los TIOS, Territorio de
Inclusión y Oportunidades, el señor Edil Oscar Marino Zorrilla, manifiesta que todo lo que venga
para la comuna 7 bienvenido sea, lo que se debe mirar es cuanta población se favorece con estos
proyectos, creo que si vamos a invitar un secretario de Educación es para tenerle un programa de
todas nuestras necesidades en educación. El señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que la
necesidad más urgente es la de presentar este proyecto de los empresarios, las otras tenemos que
empezar hacer un listado de ellas, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta hacer el Cabildo
Abierto que propuso el Doctor Eliseo Tejada, e ir preparando el Cabildo en Educación, el señor Edil
Bernardino Muñoz sigue con su propuesta de invitar al señor Secretario de Educación, solo para
tratar este tema del Cariñito, la señora Edil Amanda Vargas solicita que lo invitemos a personitas,
solo para tratar ese tema exclusivo, y sobre la marcha informarlo de las demás instituciones
educativas para no asustarlo.
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El señor Edil Oscar Marino Zorrilla dice que la oportunidad de tener un secretario no se puede
desperdiciar, la señora Edil Liliana Vallejo manifiesta que si viene el secretario se debe tocar todo el
tema de la educación, porque en los farallones se hicieron unos arreglos y están deteriorados, el
señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que es muy importante el tema que toca la señora Edil
Liliana Vallejo en el sentido, que si la obra no tiene 5 años se debe hacer cumplir la póliza, la
señora Liliana Vallejo manifiesta que lo de la palomas ya taparon, pero se están ubicando en
purificación, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que en la visita del secretario le solicite que
para sacar las palomas se debe construir una casas en los arboles de lo contrario seguirán en los
salones.

la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que ella hace eso sola enviando un derecho de petición
con copia a la Personería, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que la Junta Administradora
Local también lo puede hacer, el señor Oscar Marino Zorrilla, manifiesta que la señora Edil Amanda
Vargas se comprometió su palabra de hacerlo andar el señor Edil Bernardino Muñoz vuelve insiste
que se invite al secretario de Educación, de igual forma el señor Edil Oscar Marino Zorrilla,
manifiesta que se invite pero para tratar toda la problemática de la comuna, el señor Edil Gustavo
Corrales pregunta si el documento lo conoce el señor Secretario de Educación.

la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que este documento fue presentado al Doctor Jorge Iván
Ospina, se presento a este mismo señor Alcalde y no ha dado ninguna respuesta, el señor Edil
Gustavo Corrales propone que pidamos una cita directamente al señor Alcalde solicitando presentar
una propuesta sobre el cariñito hecha por los empresarios de la zona Industrial de Fepicol, la
señora Edil Amanda Vargas propone que la JAL, hagamos la invitación al secretario de Educación
pero se refuerza con una carta de Coobisocial, que haría la señora Mirian de Leguizamon a un
almuerzo, para ello la señora Edil Amanda Vargas se compromete ir donde el señor Fernando
Triana para hablar con los empresarios para que ellos se pongan de acuerdo en cuanto a la
disponibilidad de tiempo para el Almuerzo y la JAL hace el documento y lo radica.

El señor Edil Bernardino Muñoz propone hacer una visita al Hospital Joaquín Paz Borrero porque se
esta remodelando la sala de Urgencias, la señora Liliana Vallejo informa que ella va hacer un
recorrido el día de mañana, porque al Hospital se le invirtió una plata y el día que llovió toda la sala
de Hospitalización se daño, el culpable es el Ingeniero contratista por no utilizar los materiales
adecuados, además el hospital esta, para que lo tumben todo, la señora Edil Amanda Vargas
propone hablar primero con la liga de usuarios del Hospital, el señor Edil Oscar Marino zorrilla,
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manifiesta que lo que se oye es el des gremio que hay en toda la Administración en Salud, el H.U.V
que es el que maneja el ente de tipo tres, la atención es mala porque a veces hay un solo medico
de turno se han llevado muchos servicios, por ejemplo salas de parto, estoy de acuerdo escuchar la
liga de usuarios.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que hay dos clase de problemas ella informa de la
atención al usuario y la señora Edil Liliana Vallejo habla de la Infraestructura, la señora Edil Liliana
Vallejo manifiesta que se reunió con la liga de usuarios el día 27 de Julio de 2012, en López III, se
saco toda la problemática no solo del hospital también de cada puesto de Salud de la Comuna, la
Ceibas tiene problemas todos están inconformes no solo con la infraestructura, la parte de
hospitalización, atención medica, especialistas, se solicito al secretario que las EPS, se instalaran
en la comuna, porque la gente tiene que trasladarse muy lejos hacer una autorización,  también
hemos solicitado que lleguen los entes, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que ha visto una
liga de usuarios muy manipulada.

El señor Edil Gustavo Corrales propone la creación de una página WEB de la Junta Administradora
Local de la Comuna 7, el valor del dominio es de 18 Dólares, mas un espacio de que vale 36
Dólares  para un total al cambio de $110.000 pesos M/c, al Año, y me comprometo con mantenerla
al día, la señora Edil Amanda Vargas solicita para la próxima reunión que estemos todos, se
empiece a poner orden a la hora de inicio de la reunión, y fechas, porque hoy perdimos más de una
hora esperando de igual forma ponerle fecha a los Cabildos Abierto, de Vías y Educación, sobre
todo en la calidad manifiesta el señor Edil Bernardino Muñoz, el señor Edil Oscar Marino Zorrilla,
manifiesta que en la Constitución establece que la educación debe ser gratuita, estilo países tercer
mundo, y solicitaría que el Cabildo fuera en las 5 aéreas principales, Salud, Educación, vías ,
recreación y el derecho al Trabajo, por eso las escuelas estan vacías, el mundo de hoy no es el que
nos toco a nosotros, hoy en día el que no esté capacitado en el manejo de un computador, no podrá
seguir un ruta en un edificio inteligente, créamen en cualquier parte del mundo no cabe, si uno
quiere meter su hijo a la escuela Central Pro vivienda y ni siquiera tiene acceso a verlo, cuando la
tecnología lo lleva a uno a
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comunicarse con el mundo entero en un segundo, la inseguridad que también ronda en estas
Escuelas los muchachos no quieren ir, lo más seguro es que les roben los cuadernos, el Maletín,
creo si no incluimos en un Cabildo la problemática de nuestra Comuna, entonces nos van a volver
como la Cloaca de Cali, se lo dije al señor Alcalde, uno observa el colegio Compartir es una
Universidad y cuanto llevan esos barrios no menos de 5 años, la señora Amanda Vargas manifiesta
que un cabildo Abierto para que dé resultado tenemos que priorizar, ya el Doctor Eliseo Tejada
propuso el vías, el segundo de Educación y el Tercero será para el próximo año, de Salud, el señor
Edil Gustavo Corrales Posse, solicita arrancar con estos dos primeros.

No siendo 7:50 PM, se levanta la plenaria de la Junta Administradora Local de la Comuna


